

Villa romana Orpheus



En 2018, les travaux archéologiques se sont terminés dans cet important site archéologique découvert dans la seconde moitié du XIXe siècle, dans lequel il y a des vestiges de mosaïques et d'autres matériaux, certains déposés au Musée de Zamora. La structure d'une villa romaine se révèle avec des pavements en mosaïque de figures exquises de la fin de la période romaine, entre le 2ème et le 4ème siècle après JC C., qui comprend 15 salles articulées autour d'une cour péristyle ou à portiques, avec une salle proéminente, peut-être un triclinium avec une mosaïque figurative avec un emblème central représentant Orphée entouré d'animaux et autour de lui huit cartels avec représentations de chevaux et de leurs noms en relief avec des tesselles et des scènes de chasse.

La chose la plus courante dans ces sites est de trouver des mosaïques plus simples avec des motifs géométriques, mais dans la ville d'Orphée, nous trouvons des mosaïques figuratives très intéressantes, avec une grande richesse iconographique, faisant référence à la fois aux coutumes de l'époque et aux légendes mythologiques. Ce détail, l'existence de textes en mosaïque le rend exceptionnel, compte tenu de la rareté de ce type de documents épigraphiques sur le Espagne.

Il y a une deuxième grande salle avec une belle mosaïque qui combine des éléments géométriques avec un grand emblème qui est le "ravisement de l'Europe" avec une bordure avec des personnages marins. Cette chambre correspond à l'"oecus", où les invités ont été reçus.

Il est important de noter qu'il reste encore des tuyaux et des drains.

Ce site visité aujourd'hui correspond probablement au tiers du total de ce bâtiment. En regardant les vestiges des anciennes dépendances et les mosaïques, nous pouvons identifier la vie de cette ville, mais aucune céramique ou pièce de monnaie n'a été trouvée, comme dans d'autres sites, donc on pense que la ville a été progressivement abandonnée, car elle n'est pas connue exactement ce qui a causé son abandon.

Datos Históricos

Arquitectura: Yacimiento

Construcción: Villa

Periodo Histórico: Romano

Dirección

C/ Carretera, nº 30. Camarzana de Tera. 49332 Zamora.

Teléfono: 980 649 006

Página Web: https://patrimoniocultural.jcyl.es/web/jcyl/PatrimonioCultural/es/Plantilla100Detalle/1284420261527/_/1284792621477/Arte

Página Web: <https://www.jcyl.es/jcyl/patrimoniocultural/GuiaLugaresArqueologicos/zamora-2/07zamora/index.html>

Más Información

Ayuntamiento de Camarzana de Tera

Adresse:

Municipalité de Camarzana de Tera. Zamora.

Teléfono: 980649006

Fax: 980 649 497

Email: aytocamarzana@camarzanadetera.es

Página Web: www.camarzanadetera.org

Villa romana Orpheus



Bureau de Tourisme Régional de Zamora

Adresse:

Avda. Principe de Asturias, 1. Zamora. 49012 Zamora.

Téléphone: 980 531 845

E-mail: oficinadeturismodezamora@jcyll.es

Page web: www.turismocastillayleon.com

Horarios y tarifas

Horaires

- Hiver 4 mai – 10 décembre):
- Du mardi au vendredi: 09:00 – 13:30 et 16:00 – 18:00
- Samedis et dimanches: 09:30 – 14:00 et 16:00 – 18:30
- Fermé l'après-midi: lundi

Tarifs 1 €

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis